



武蔵台学園だより 1 学期末号

東京都立武蔵台学園 校長 金子 猛
〒183-0042 東京都府中市武蔵台 2-8-28
電話 (042) 576-7491 FAX (042) 576-7526

ホームページアドレス <http://www.musashidai-sh.metro.tokyo.jp/>



安全で楽しい夏休みを！



副校長 田村 貴代美

『酷暑』という言葉をよく聞くようになりました。先日は学校周辺でも体温越えの日が数日続きました。今学期は、早い時期から授業や行事において、常に暑さ対策をしてきたように思います。保護者の皆様や地域の皆様には、お子さんの日々の体調管理に始まり、行事や学校の取組等に多くのご協力をいただき、本当にありがとうございました。おかげさまで、無事に1学期を終えることができました。

さて、明日から夏休みが始まります。引き続き暑さへの対策は必要ですが、最近は水の事故が多くなっています。東京都からも水の事故への注意喚起が出されています。近所の水辺やプール、水路等のほかに、親戚のお宅や旅行先等の川や海での水難事故、急な天候の変化による災害等、一昔前にはなかった事故が全国で起こっています。暑い中では恵みの水ではありますが、一方で命に関わる怖い側面もあることを忘れず、天気予報を確認して無理のない計画にするなど、事前に十分な準備をお願いします。9月に、子供たちの明るい笑顔が見られるのを楽しみにしています。



パリ五輪の開幕が間もなくです。サーフィン代表の五十嵐カノア選手が、先日某番組で「人に優しく、明日は今日よりもっと優しく。それがスポーツにも勉強にも(生きてくる)」と話していました。酷暑に負けず、オリンピック・パラリンピックの選手たちの活躍を楽しみに、熱い応援をしていきます！

『第73回はたらく消防の写生会』に中学部3年 西山柊さんの作品が入賞しました。府中市美術館1階で8月15日～20日に展示されます。

★コラム 中学部【1学期の校外行事を振り返って】★

中学部では、1学期に、それぞれの学年で特色ある校外行事を実施しました。1年生は校外学習でボウリング場へ出掛け、2年生は遠足でマコネーズ工場の見学に行きました。そして、3年生は就業体験で特例子会社の東芝ウイズ株式会社の見学・体験をしました。そこで働いている特別支援学校の卒業生の話を聞き、清掃の様子を見たり実際に رفتりして大変有意義な一日になりました。今後も、生徒たちが豊かな学びを実現できるよう、様々な活動を展開していきます。

